



 **HÄNDE FÜR KINDER**
DER NEUE KUPFERHOF

Kommen Sie in unseren Freundeskreis! Oder werden Sie Mitglied im Verein.

**Sie mögen es möglichst unkompliziert?
Werden Sie Teil unseres Freundeskreises!
Sie schätzen die Regularien eines Vereins?
Wir laden Sie herzlich ein, Mitglied bei Hän-
de für Kinder e.V. zu werden.
Egal, wie Sie sich entscheiden – für uns
ist nichts so wichtig, wie Unterstützer, die
dauerhaft an unserer Seite stehen.**

Der Neue Kupferhof ist nach wie vor ein nahezu einmaliges Refugium für Familien, deren Alltag alles andere als unbeschwert ist.

Zu der Pflege und Betreuung eines Kindes mit Behinderung kommen häufig gesundheitliche und wirtschaftliche Sorgen. Eigene Wünsche werden so lange aufgeschoben, bis sie in Vergessenheit geraten und auch die Geschwisterkinder leben mit vielen Einschränkungen.

Ein Aufenthalt im Neuen Kupferhof sorgt in diesen Familien für eine dringend benötigte Atempause, für neue Energie und für neue Ideen. Denn wir kümmern uns nicht nur um das Kind mit Behinderung, sondern sind für die gesamte Familie da.

Mit frischem Mut kann die Familie ihren Alltag anschließend weiterhin gemeinsam meistern.

Die Finanzierung durch die öffentlichen Träger sorgt für eine gute Basis, aber vieles wird im Neuen Kupferhof erst durch Spenden möglich. Zum Beispiel kümmert sich bei uns eine Person aus dem Team Pflege und Betreuung um zwei Kinder und nicht um vier oder fünf, wie von den Kostenträgern vorgesehen.

Dadurch steigen unsere Kosten – anders könnten wir die Kinder mit mehrfachen oder schweren Behinderungen allerdings nicht angemessen betreuen. Auch für Aktionen benötigen wir Spenden, wie für die Besuche der Klinikclowns, das therapeutische Reiten oder neues Spielzeug.

Sie können uns schon mit 5 € im Monat als Beitrag für den Freundeskreis oder den Verein helfen. Selbstverständlich steht es Ihnen frei, diesen Betrag beliebig aufzustocken.



**Melden Sie sich gerne unter:
(040) 64-53252-0 oder
info@haendefuerkinder.de
Wir freuen uns auf Sie!**